
DISCUTEN PROYE CTO PA RA MATERNIDAD. El equipo técnico del Ministerio de Salud y el 
Subsecretario del Ramo Dr. Juan An tonio Avilés, visitaron ayer el Hospital de Maternidad para 
Ílicutir los proyectos de trabajo que se llevarón a cabo el p róximo año, especialmente la am
pliación de l centro a s istencial. De izq uierda a derecha: Dr. Carlos Diaz del P inal, Dr. José 
Arturo Coto, director ; Dr. Moisés Ellas Bichara Bichara , Dr. Antonio He rnóndez Pa rada , Arq. 
Ricardo Sampe ra e Ing. Ramón More no. (Foto de P edro Rodriguez). 

Banco$ Comerciales C.A. 
se Reunirán en Honduras 
· La banca privada hondureña se 
ha visto obligada a limitar las 
inversiones en el agro debido a la 
aplicación de la ley de reforma 
agraria. Tales son conceptos del 
capitán Armando San Ma rttn C., 
Presidente de la Asociación de 
Banqueros de Honduras y del 
Banco de Ahorro Hondureño. 

tendrá lugar en Tegucigalpa del 24 
al 26 de noviembre de 1976. 

NO PASAR AN 
ADELANTE LOS 

AGRARISTAS 

principal del gobierno de Honduras 
es la llamada reforma agrarta, 
asentó. 

Si en Honduras no hay. debido a 
la ley agrar ia en funcionamiento, 
garanllas adecuadas para las 
inversiones, particularmente en el 

HA Y ESPERANZAS 
Sin embargo, explicó, la 

-Favor pase a la P:ig. 23. 

Simposio de 
Oceanografla 

San Marttn se encuentra en El campo, el gobierno hondureño se 
Salvador, en unión de otro ban- verá desamparado, sin el apoyo 
quero hondureño, el licenciado financiero de las entidades pri- Ellll Simposio Latinoamericano 
Re né Becerra invitando a los vadas, resaltó San Marttn. La acti- sobre Oceanograffa Biológica , será 
banqueros salvadoreños para que tud de las entidades bancarias pri- inaugurado el próximo lunes a las 
as istan a la 11 Reunión de la Banca vadas hondureñas, seftalada antes, 9.45 de la mañana en el Salón "Las 
Comercia l Centroamericana que se recrudecerá si el quehacer Américas" del Hotel Sheraton. 

d S b 1 O d d 1 Los organizadores del evento Estu io o re e ,.erca o e han jirado invitaciones y el 
siguiente programa: ingreso de 

Henequén Piden a Economía ~~~~~~~o~":;a;:~~ ;ra~~n~~; 
Ricardo Guillermo Castaneda 

cuantta que podría a fectar la pro- Cornejo, Subsecretario de 
ducción y precios del henequén Relaciones Exteriores ; discurso 
sa lvadoreño. del Coordinador de la Comisión 

La Asociación de Productores de 
'lenequén de El Salvador presentó 
a yer al Minis terio de Econornla 
una petición para que se elabore un 
estudio sobre la Situación real de 
producción y demanda de s~cos 
elaborados con esa m a tena pnma. 

El estudio determinaría la 
capacidad instalada de las plantas 
procesadoras de sacos, su pro
ducción actual y en qué medida 
pueden ~llas autoabastecer . la 
demanda local con matenas 

El Titula r del ramo li cen~iado Nacional de Pesca, Lic. Roberto 
Manuel Antonio Robles rec1b1ó la Chico Dua rte, discurso de 
solicitud de fTianos de los señores inauguración del Presidente 
Dr. Arma~do Calderón Nu1la Y . Molina ; e instalación del Simposio. 
J osé Antomo QUiroz, Pres1dente y 
Secretario , respectivamente, de la 
Asociación henequenera. 

LAPETICION 

primas nacionales. Según la petición la demanda 
Los peticionarios dicen que ha actua l de sacos llega a los 8 

habido lütimamente importaciones 
de libra de henequén en una -Favor pase a la Pág. 70. 

Deficiencias del Registro Civil 
Reconoce Ministerio del Interior 

El Dr. Guillermo Walsh, Sub 
Secretario de l Interior reconoció 
~ue los sis temas de Registro Civil , 
' es tán en una s ituación deplorable 
y precaria", ast com9 la ina· 
decuada organización y la !alta de 
tecnificación para su manejo. 

El funcionario manifiesto 

Lo anterior !ue ma nifestado por 
el Dr. Wa lsh momentos antes de 
par ti r , el martes pasado hac1a 
Costa Rica en una técmca, 
acompaftado de tres empleados del 
Ministerio del Interior. 

El Sub Secretario visitará· el 
Ins tituto de Fomento y Adminis
tración Municipal <lF AM I que 
tiene una organización completa 
que comprende; . Asistencia Téc
nica a los Mun1c1p1os Y· mane¡a 

-Favor pase a la Pág. 9. 

Hondureño Aboga por Leyes 
que Beneficien Avicultura t'l 

1:"' 
E l avance de la avicultura salva

dorena se debe entre otros !ac
tores, a las leyes adecuadas que el 
gobierno ha emitido con el !in de 

lamentO de que en Hond~ras no O 
cuentan los avicultores con leyes ~ 
pro~eccionistas dedicadas es- .,. 

~~rro~lar ~m~~esa~0xim:U~~ 
pectficamente a la rama. O 

En Honduras, anadió, está 
v1gente Únicamente una ley de O 
fomento agropecuario, generaliza· : 
da, que se refiere a todos los pro-

0 

capacidades en beneficio de la 
alimentación del conglomerado. 

Tal es la opinión del licenciado 
Andrés Avila Panchamé, hon
dureño, delegado de su pals ante el 
11 Congreso de la Avicultura 
centroamericana y Plu-.amá que 
tiene lugar en esta capital. 

:::".:':~da~~nt~g~~ r~:~vo1g;oÍ: :< 

Avila Panchamé es gerente 
general de "GranJa A vi la, S. de 
R. L. de C.V., situada en el km. 3 de 
la carretera El Progreso-Tela, de 
aquella hermana república . 

En entrevista para EL DIARIO 
DE HOY, Avila Panchamé se 

avicultura, situación que hace que l:' 
esa rama industrial hondurefta no ,. 
haya alcanzado el adelanto de ~ 
Guatemala y El Salvador. "' 
Empero, el empresario hondureño ~ 
tiene confianza en que después de Q. 

este JI Congreso de la Av1cultura ,. 
de C.A. y Panamá, las cosas O 
cambien en su pals, y se emitan ~ 

-Favor pase a la P,g. 50. §. 

Cooperativa de Productores de 
Bálsamo Piden Respaldo Oficial 

Urgente ayuda y apoyo finan
ciero han solicitado al Presidente 
Molina, los integrantes de la 
Cooperativa de Productores de 
Bálsamo, de Chiltiupán, La 
Libertad. 

J osé Octavio Alvarenga, presi
dente; y J osé Alvaro Romero, 
secretar io de esa entidad, dijeron a 
EL DIARIO DE HOY, que la 
Cooperativa la formó el INSA
FOCOOP , con la asesoría técnica 
de Technoserc, firma de los Esta
dos Unidos, pero sus personeros 
regresaron a su pals. 

Alirmaron que por gestiones de 
la Cooperativa lograron dos ex-

portaciones de bálsamo a Suiza, 
cuyo ingreso para sus miembros 
re¡>resentó el valor de veinte y dos 
mtl colones. 

Por otra pa rte, seftalaron que 
han solicitado préstamos al Banco 
de Fomento Agropecua rio, FE
DECREDITO, F IGAPE e INSAFI. 
pero no lo han logrado al requerirle 
estas insti tuciones sus escrituras 
de ~ropiedades. 

Fmalmente, señalaron que 
tienen listo otro embarque de 
bálsamo al exterior pero temen 
fracasar debido a que no les han 
proporcionado ayuda para 
comunicarse con los compradores 
en el extranjero. 

ReCOnOCimientO a los que Han 
Dado Apoyo al Socorrism 

Don Baltazar Llort pionero del de Cruz Roja. Br 'e resefta de la 
Socorrismo Voluntario en nuestro trayectoria de1 Cuerpo de 
pafs y don Gustavo Orllieb, !un- Socorristas Voluntarios en El 
dador de la secciona) de Cruz Roja alvador, por don Baltazar Llort 
en Santa Ana , recibirán quien fundó el cuerpo d 
reconocimientos especiale~ el socorristas voluntarios er 30 t~ 
próximo 30 de octubre al cele- ocwbre de 1951. 
brarse el vigésimo quinto ani· Seguidamente se hará e'"!trcga 
versario del cuerpo de socorristas de reconocimientos a don Baltau.r 

El acto se realizará en ellocal en Llort, Tercer Jefe Director del 
construcción de la Cruz Roja Consejo Ejecutivo y Jefe General 
Salvadoreña (Centro de Gobierno). Honorario del Cuerpo de 

El programa que se desarrollará Socorristas. La entrega del 
en esa oportunidad y que ha sido reconocimiento estará a cargo de 
proporcionado por la Jefatura don Ciro Rusconi . 
Departamental y de Zona la Asimismo se le entregara 
Comisión de Actividades Sociales reconocimiento a don Gustavo 
del Cuerpo de Socorristas Orllieb, Sub J efe General de l 
Voluntar ios de la Cruz Roja Sal- Cuerpo de Socorristas y fu ndador 
vadoreña comprende Himno de la Secciona) de Cruz Roja de 
Nacional.' Te Deum, Mensaje del Santa Ana. La e1 trega estará a 
señor Ernesto Rivas Gallont, cargo de la s ftorita Gloria 
Presidente del Consejo Eiecutivo RodríiZUez. 

• 

ri 
Q. ,. -~ 
~ 

además que se necesita una exacta 
información estadls tica de es tos 
regis tros para uso de profesionales 
e instituciones nacionales e m~ 
ternacionales que deseen efectuar 
estudios de diversa fndole. 

ULTIMA HORA NACIONAL 
PARTICIPARON EN ANIVERSARIO DE ONU. El Club Soro¡>tim ist Intern~tiona1 d.e San Sal
vador participó en los actos del XXXI Aniversario de la fundac!ón de l~s Nac1ones Un1das. Hubo 
disertación sobre diferentes te ma s. De izquierda a derecha : L1c. Cnst1~a de Vósc¡uez. Dr. J.uho 
E est C(Jntre ras; Luz Granad~nu, Flor de Mar!... de Has bú r Thelma O Con y Juheta de Arhles, 


